

## Presse-Meldung

Fürth, 20. Mai 2021

### **Begeisterung ist pfingstlich: der „Kirchen-Biker“ aus Wachendorf** Freudensprünge und Pfingstleuchten in einem Filmclip von drei Wachendorfern - <https://t1p.de/Kirchen-Biker>

Ein Frühlingwald, ein Radler und irrwitzige Sprünge mit dem Mountainbike – das Video „Kirchen-Biker“ kann man sich auf YouTube anschauen. Es erzählt eine Geschichte über Begeisterung: die Sprünge im Wald, eine Pause, ein Blick auf's Handy, weiter geht's mit Tempo, der Biker hat ein Ziel und kurvt mit dem Rad direkt in die Kirche.

Dort erwartet ihn der Cadolzheimer Pfarrer Thomas Miertschischk. Mehr soll hier nicht verraten sein. Doch so viel: die Botschaft am Ende - Lass uns leuchten!

Das Video wurde im letzten Mai von David Polinski und Andreas Roch aus Wachendorf produziert. Der Biker ist Fabian Oehler. Inspiration war ein Videoclip mit dem Titel „Freudensprünge“ der St. Petri Kirchengemeinde in Flensburg ([www.facebook.com/johannes.ahrens.33/videos/3383233075037659](http://www.facebook.com/johannes.ahrens.33/videos/3383233075037659)). Es wurde an Ostern vor einem Jahr im Lockdown gepostet, als alle Ostergottesdienste abgesagt waren.

Die drei Wachendorfer waren begeistert. Und dachten sich, das geht bei uns auch. David spielt Orgel bzw. Keyboard in den Wachendorfer Gottesdiensten. Neben seinem Hauptjob als Maschinenbauingenieur betreibt er das Unternehmen TON & TASTEN. Andreas Roch ist Filmer und Fotograf. Seit den Lockdowns und wegen der aufgrund des Hygienekonzepts reduzierten Gottesdienstteilnehmer streamen sie gemeinsam die Gottesdienste aus dem Wachendorfer Kirchenraum. Fabian Oehler fuhr mit drei Jahren schon Mountainbike und ist Davids Nachbar.

David Polinski wünscht sich eine lebendige Kirche, die neue Ideen mutig umsetzt und Menschen von Gott begeistert. Ihm gefällt die Energie des Bikers, der aus dem Wald in die Kirche fährt und dort vom Pfarrer erwartet wird, auch weil das Setting ein bisschen frech daherkommt. Wo Menschen miteinander begeistert unterwegs sind, da verändert sich etwas und entwickelt Leuchtkraft. So verstanden ist das Video eine Pfingstgeschichte.

Jetzt haben die Drei den Film dem Dekanat geschenkt. Danke!

Mit freundlichen Grüßen,  
Christiane Lehner

